

Pour diffusion immédiate

LE RÉSEAU JURIDIQUE CANADIEN VIH/SIDA ACCUEILLE RICHARD ELLIOTT COMME NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL

TORONTO, 1^{er} août 2007 — Le Réseau juridique canadien VIH/sida est heureux d'annoncer l'arrivée de Richard Elliott au poste de directeur général, à compter du 30 août 2007.

« Depuis plus de 14 ans, Richard a joué un rôle vital dans la transformation du Réseau juridique, organisme national de lutte contre le sida, en l'un des ONG de droits humains les plus respectés au monde, et l'un des rares qui soient voués exclusivement au VIH/sida et au droit », a souligné Thomas Kerr, président du conseil d'administration. « Personne n'est plus qualifié ni expérimenté que lui pour prendre la barre du Réseau juridique. C'est une excellente nouvelle pour les militants et les organismes de lutte au VIH/sida du Canada et du monde entier. »

M. Elliott est présentement directeur adjoint. Il s'est joint à l'équipe du Réseau juridique en janvier 1999, à titre de directeur des politiques et de la recherche, après un mandat d'un an et demi à son conseil d'administration.

« Il y a plusieurs défis à l'horizon », a affirmé M. Elliott. « Trop de gens sont encore inutilement exposés à un risque élevé d'infection par le VIH. Nous savons quels programmes et quelles politiques peuvent réduire ce risque. Mais au lieu d'appliquer des pratiques exemplaires éprouvées, trop de pays font marche arrière. Malheureusement, le Canada ne fait pas exception. »

« C'est pourquoi nos employés et notre conseil d'administration, nos membres, partenaires et alliés aux quatre coins du monde, ainsi que moi-même, demeurons engagés à défendre les droits juridiques et humains des personnes affectées par le VIH/sida. »

Par le passé, M. Elliott a été avocat de pratique privée au cabinet Iler Campbell, à Toronto; et il a plaidé devant des tribunaux ontariens de tous les niveaux, de même qu'à la Cour suprême du Canada. Il a été coordonnateur des services étudiants d'aide juridique aux personnes vivant avec le VIH/sida à faible revenu; il a fait partie des conseils d'administration de la HIV & AIDS Legal Clinic of Ontario (HALCO) ainsi que du Réseau d'action et de soutien des prisonniers et

prisonnières vivant avec le VIH/sida (PASAN), en plus de s'impliquer dans d'autres organismes de droits humains. Il est l'auteur de nombreuses publications sur les enjeux juridiques et de droits humains liés au VIH/sida.

M. Elliott est membre du Conseil ministériel sur le VIH/sida (qui conseille le ministre fédéral de la Santé au sujet des politiques nationales sur le sida) et il est membre fondateur du Groupe pour l'accès mondial aux traitements (GAMT), une coalition d'organismes canadiens de la société civile qui milite pour l'accès aux soins, aux traitements et au soutien pour le VIH/sida dans les pays en développement. Il a joué un rôle clé dans la proposition de changements au Régime canadien d'accès aux médicaments, une loi visant à faciliter l'exportation dans les pays en développement de versions génériques essentielles et plus abordables de médicaments brevetés.

Diplômé de premier cycle en économie et philosophie de l'Université Queen's (Kingston, Ontario), M. Elliott est titulaire d'un baccalauréat et d'une maîtrise en droit de l'Osgoode Hall Law School de l'Université York (Toronto). Il a été admis au barreau de l'Ontario en 1997.

M. Elliott succède à Joanne Csete, qui quitte pour les États-Unis après presque trois ans à la direction du Réseau juridique ainsi qu'un mandat antérieur de trois ans à son conseil d'administration.

Au sujet du Réseau juridique canadien VIH/sida

Le Réseau juridique canadien VIH/sida (www.aidslaw.ca) œuvre à la promotion des droits humains des personnes vivant avec le VIH/sida ou vulnérables au VIH, au Canada et dans le monde, par ses travaux de recherche, d'analyse juridique et des politiques, d'éducation et de mobilisation communautaire. Le Réseau juridique est l'organisme chef de file au Canada sur les enjeux juridiques, éthiques et de droits de la personne liés au VIH/sida.

– 30 –

Pour de plus amples renseignements :

Also available in English

Leon Mar
Directeur des communications
Téléphone : +1 416 595-1666 (poste 228)
Courriel : lmr@aidslaw.ca
Site Internet : www.aidslaw.ca